

Information réglementée – information privilégiée

Le 19 mai 2023 – 8 :30 CEST

La société Llama Group SA a sollicité et obtenu le 17 mai 2023 du tribunal de l'entreprise francophone de Bruxelles l'ouverture d'une procédure en réorganisation judiciaire par accord collectif.

La société Llama Group SA a sollicité et obtenu le 17 mai 2023 du tribunal de l'entreprise francophone de Bruxelles l'ouverture d'une procédure en réorganisation judiciaire par accord collectif.

La société pourra ainsi bénéficier de la protection qui s'attache à cette procédure pour négocier sereinement avec ses créanciers un plan collectif d'apurement de ses dettes et plus particulièrement avec les obligataires.

Pour rappel, la société a contracté en juillet 2019 un emprunt obligataire convertible de 8.000.000 euros non assorti de sûretés ou garanties avec une échéance en juillet 2024. Toutefois, le contrat prévoit qu'un remboursement anticipé en juillet 2023 peut être demandé. L'opération de cession intervenue en décembre 2022 de l'activité Targetspot à Azerion, société cotée sur Euronext Amsterdam, par laquelle la société a reçu 2.782.644 actions Azerion contractuellement valorisées à l'époque à 6,86 euros, permettait de répondre à cette éventuelle échéance anticipée mais l'effondrement du cours de l'action Azerion depuis le mois de janvier 2023 rend le remboursement impossible. Le cours de l'action Azerion a en effet chuté de près de 80 % pour s'établir aujourd'hui à environ 1,3 euros, en raison de circonstances indépendantes de Llama Group SA.

Il a donc été nécessaire de renégocier les termes et les échéances de l'emprunt tout en préservant l'intérêt de l'entreprise et de son projet.

Les pourparlers amiables n'ont pu aboutir qu'avec un seul des 4 obligataires. La législation belge permet d'utiliser le recours du tribunal de l'entreprise afin de trouver une solution qui impose un accord aux parties. Cet accord peut être un report de l'échéance ou un abattement des créances.

L'objectif est bien entendu de sécuriser la continuité de l'activité sous le contrôle et la supervision du tribunal, afin d'arriver le plus rapidement possible à un point

code ISIN : BE0974334667 / mnémonique : ALLAM

d'équilibre puis à la profitabilité.

Eu égard à ce qui précède l'auditeur E&Y va pouvoir terminer son travail et ses rapports. La société communiquera ce mercredi la date de publication de ses comptes et la date de reprise de la cotation.

Au niveau du produit Winamp les différentes nouvelles fonctionnalités (distribution digitale, gestion des droits d'auteurs et NFT) seront livrés avant la fin du mois de juin.

L'équipe dirigeante de Llama group demeure plus que jamais confiante dans l'énorme potentiel de l'activité.

CONTACTS

Relations investisseurs

Marianne Py

mpy@actifin.fr

À propos de Llama Group

Llama Group est une société pionnière et leader dans l'industrie de la musique digitale. Fort d'un savoir-faire étendu couvrant de nombreux secteurs d'activité, le groupe possède la plateforme iconique Winamp, la société de gestion de droits d'auteur Bridger et la société de licences musicales Jamendo.

Llama Group a pour ambition de construire le futur de l'industrie musicale en investissant de manière soutenue dans de nombreuses solutions innovantes, ainsi que dans le talent et les compétences des personnes qui aiment la musique.

Le groupe défend les valeurs de ses marques : empowerment (donner le pouvoir à ses utilisateurs), access (accès), simplicity (simplicité), and fairness (équité).

Winamp a pour vision un monde où les artistes et leurs fans sont connectés comme jamais auparavant au travers d'une plate-forme musicale de pointe.

La mission de Bridger est de supporter les auteurs-compositeurs en leur offrant une solution simple et innovante pour collecter leurs droits.

Jamendo permet aux artistes indépendants de générer des revenus supplémentaires au travers de licences commerciales.

Enfin, Hotmix offre un bouquet de plus de soixante radios digitales thématiques et gratuites.

code ISIN : BE0974334667 / mnémonique : ALLAM

À propos de Winamp

Avec sa facilité d'utilisation, sa personnalisation et son attitude irrévérencieuse, Winamp a changé à jamais la façon dont le monde écoutait la musique dans les années 90. Ce lecteur emblématique continue d'être massivement populaire auprès d'une communauté dynamique de millions d'utilisateurs dans le monde.

En 2023, Winamp lance sa nouvelle plateforme. Intégrant son lecteur légendaire, Winamp a été remasterisé en une machine à musique ultime qui donne du pouvoir non seulement aux auditeurs, mais aussi aux créateurs et aux fans. Libérant la musique grâce à la passion de ses plus grands fans, la mission de Winamp est de construire une plateforme qui débloque la relation entre les artistes et les fans du monde entier. Pour en savoir plus, consultez le site www.winamp.com